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Retour sur les finales du challenge “À cheval
pour Paris”
En cette année olympique et paralympique, la Fédération Française d’Équitation a
lancé un challenge “À cheval pour Paris” pour mobiliser ses clubs autour de Paris 2024.
Après des qualifications départementales en saut d’obstacles, les finales se sont
tenues au Parc équestre fédéral lors du Generali Open de France Poneys et Clubs. De
beaux cadeaux étaient mis en jeu, avec des places pour l’épreuve olympique du cross,
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des entrées pour le Club France et un stage avec un cavalier listé “À cheval pour Paris”
pour les cavaliers et clubs gagnants.

“En vue des Jeux de Paris 2024, nous avons utilisé le slogan de la Fédération Française d’Équitation
(FFE) créé pour l’occasion, “À cheval pour Paris”, afin de mobiliser les clubs à travers un challenge
départemental”, explique Frédéric Morand, vice-président de la FFE en charge des JOP et
commissaire général du Generali Open de France, championnats de France d’équitation.
Le challenge s’est déroulé sur des épreuves de saut d’obstacles Poney 1 et Club 1. Des
étapes des circuits départementaux ont ainsi été labellisées “À Cheval pour Paris” et ont
permis aux clubs de se qualifier pour les finales organisées dans le cadre du Generali
Open de France. Les 2 meilleurs clubs de chaque département dans chaque indice - Club 1
et Poney 1 - pouvaient participer aux finales respectives, tenues en nocturne.

“C’étaient de belles épreuves, avec de jolis parcours et des remises de prix où des cadeaux
d’envergure ont été remis, notamment aux lauréats”, précise Frédéric Morand. En effet, les
cavalières gagnantes Maylis Huguet et Léna Meyer ont remporté deux places pour le cross
des Jeux olympiques de Paris 2024 le 28 juillet et deux entrées au Club France pour
l’équitation. Ont été offerts à leurs clubs, Ty Breizh (22) et Equivallée Haras national de
Cluny (71), une journée de stage avec un cavalier de la liste “À cheval pour Paris”, deux
places pour le cross des Jeux olympiques de Paris 2024 et deux entrées au Club France
pour l’équitation. De nombreux goodies ont également été distribués par la fédération. 

Sportivement…

Le 11 juillet dernier, la finale Poney 1D comptait soixante-neuf partants dont onze se sont
qualifiés pour le barrage. Avec un chronomètre de 38’’22 et 16 centièmes d’avance sur ses
plus proches poursuivants, Maylis Huguet et Druminever Beauty se sont imposées. “C'était
vraiment formidable. Ma ponette était à l'écoute et a répondu à toutes mes demandes. En plus,
c’était notre première épreuve nocturne ! C'est super parce que l'adrénaline monte vraiment et la
nuit rend encore plus belle la victoire. Ma ponette a tout fait pour m'amener jusqu'ici . Je la connais
depuis presque trois ans, il s’agit de notre deuxième participation aux championnats de France”,
confie la gagnante, licenciée dans l’écurie Ty Breizh dans les Côtes-d’Armor. Sa coach,
Marielle Pajot, commente : “Nous sommes une petite écurie de compétition qui existe depuis 4
ans maintenant. Nous sommes ravis de la performance de Maylis, qui rêvait de monter sur le
terrain 1. Elle finit sur une bonne note, c'était un peu sa revanche car elle a aussi participé en
individuel et, malheureusement, une petite touchette en deuxième manche l’a privée de la finale.
Nous avons eu connaissance du challenge via un mail de la FFE, on y a pris part un peu par hasard
au dernier moment. C'était vraiment pour le plaisir à la base, mais c'est chouette d'avoir pu
participer à la finale. Nous sommes un petit club et peu nombreux dans l’équipe compétition, mais
nos supporters étaient présents en force et ont accompagné Maylis jusqu’au bout ; certains sont
même restés plus longtemps car son épreuve de championnat se terminait mardi !”

En Club 1, cinquante-cinq engagés ont pris le départ le jeudi 25 juillet. À l’issue d’un
barrage à huit, Léna Meyer, élève en sport-études à Equivallée Haras national de Cluny,
s’est imposée avec Blackjack d'Oz et presque une seconde d’avance sur sa plus proche
poursuivante : “Le parcours était intéressant et avantageux pour mon cheval donc c’était un pur
bonheur à monter ! Le barrage était technique, on n'a pas pris toutes les options mais cela a suffit
pour gagner, donc je suis très contente. Je ne pensais pas que c'était possible de gagner des places
pour les JO. C'est vraiment un plaisir, un honneur. Pour conclure les championnats à Lamotte, il n’y
a rien de mieux. On se retrouve dimanche à Versailles !”
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